



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



Opinión: El cambio climático, un asunto de todos

Marcela Torres, directora general de Uber para la región Andina, Centroamérica y Caribe **FOTO:** Archivo Particular
Columna de opinión sobre la importancia de actuar ante el cambio climático.

RELACIONADOS: CAMBIO CLIMÁTICO | CALENTAMIENTO GLOBAL | UBER

MARCELA TORRES,
DIRECTORA GENERAL DE
UBER PARA LA REGIÓN
ANDINA,
CENTROAMÉRICA Y
CARIBE



26 de abril 2022, 01:03 P.
M.



La pandemia y el confinamiento nos ayudaron a evidenciar el **impacto que tenemos todos en el medio ambiente.** Desde paisajes recuperados, hasta la disminución de la cantidad de gases de efecto invernadero, nos dejaron valiosas enseñanzas que debemos seguir impulsando por el bien del planeta, de cada uno de nosotros y de las futuras generaciones.



Temas relacionados



Reciba noticias de [EL TIEMPO](#) desde GoogleNews

Cerca del 70 % de la emanación de gases a nivel global se genera en las zonas urbanas. Por esta razón, los compromisos de las grandes ciudades, como Bogotá, Medellín, Cali y Barranquilla, y de todos aquellos que hacemos parte de ellas, es fundamental para mitigar el cambio climático.

(Lea también: [Colombia y UE hablan sobre medioambiente y acción climática en la Amazonía](#))

La reforestación, el cuidado de los ríos, la creación de zonas de protección, la preservación de los humedales, páramos y la implementación de energías renovables, son algunas de las tareas pendientes y en las cuales se vienen adelantando alianzas para contribuir en su sostenibilidad.

En el marco del Día de la Tierra es importante reforzar compromisos con la reducción de la huella de carbono y combatir el cambio climático, que es un asunto de todos: del sector privado, público, organizaciones de la sociedad civil, así como de cada individuo. El objetivo del Gobierno de Colombia es disminuir en un 51 % las emisiones de gases de efecto invernadero para el año 2030. Nuestro país produce únicamente 0.4 % del total de las emisiones a nivel mundial, sin embargo, es uno de los 20 más vulnerables al cambio climático.

A través de la opción de arrendamientos con Uber Planet, buscamos coadyuvar con la compra de créditos de carbono para apoyar proyectos nacionales de conservación, como 'Acapa Bajo Mira y Frontera' y 'Acaba Río Pepé'. Esta adquisición de créditos se lleva a cabo en alianza con Anaconda Carbon, empresa encargada de medir, mitigar y compensar la huella de carbono producida por los trayectos de Uber Planet.

(Le puede interesar: [Día de la Tierra: cinco amenazas que ponen en riesgo al planeta](#))

Estos proyectos y espacios naturales impulsan la protección de bosques y la reducción de la presión sobre los mismos mediante



alternativas productivas responsables, relacionadas con el fortalecimiento de la producción de açaí y la pesca sostenible. De manera particular, 'Acapa Bajo Mira y Frontera' está ubicado en el municipio de Tumaco, en el Departamento de Nariño. Se trata de un territorio de más de 112 mil hectáreas de bosque nativo que tiene como objetivo salvaguardar la biodiversidad local, que incluye especies en peligro de extinción, como el cedro americano y la chilacoa café.

Con Uber Planet se han compensado más de 47 mil toneladas de CO2 en América Latina, que equivalen al peso promedio de más de 7 mil 500 elefantes africanos adultos. Uber Planet ha sido usado en la región por más de 12 millones de usuarios, quienes han realizado arrendamientos que apoyan la reforestación de bosques, mantenimiento de ecosistemas, adopción e impulso de energías renovables, entre otras.

El compromiso no termina aquí, debemos seguir innovando para hacer de nuestras ciudades espacios generadores de acciones que construyan un país más sostenible, medioambientalmente responsable y con planes de acción para luchar - como equipo - contra el cambio climático.

MARCELA TORRES, DIRECTORA GENERAL DE UBER PARA LA REGIÓN ANDINA, CENTROAMÉRICA Y CARIBE

Encuentre también en Medioambiente

- Congreso aprueba Acuerdo de Escazú en primer debate
- Los patógenos hacen 'autostop' y usan microplásticos para llegar al mar
- Colombia está perdiendo la riqueza de sus bosques, según 51 expertos

 **MARCELA TORRES,**
DIRECTORA GENERAL DE
UBER PARA LA REGIÓN
ANDINA,
CENTROAMÉRICA Y
CARIBE

26 de abril 2022, 01:03 P.
M.

 Seguir Medio Ambiente

 Comentar

 Guardar

 Reportar

 Portada

DESCARGA LA APP EL
TIEMPO

